

JUBILÄUM DER BARMHERZIGKEIT BARMHERZIG WIE DER VATER



PÄPSTLICHER RAT ZUR FÖRDERUNG DER NEUEVANGELISIERUNG

Deutsche Bischöfe starten Webseite zum Heiligen Jahr

9-9-2015 Päpstlicher Rat zur Förderung der Neuevangelisierung



Die Deutsche Bischofskonferenz bietet auf einer neuen *Website* unter heiligesjahrbarmherzigkeit.de zahlreiche Informationen zum "Heiligen Jahr der Barmherzigkeit" an. Das teilte die Pressestelle der DBK mit. "Ich freue mich, dass Papst Franziskus der Barmherzigkeit und damit dem Mitleid und der Nächstenliebe ein ganzes Themenjahr widmet und diese zutiefst menschlichen Verhaltensweisen neu bewusst machen möchte" sagt Weihbischof Ulrich Boom, der Beauftragte der deutschen Bischöfe für das Heilige Jahr. Nicht jeder kenne die große Bedeutung eines Heiligen Jahres für die katholische Kirche, wird Boom weiter zitiert. Mit der neuen Internetseite wollten die Bischöfe das Anliegen des Papstes erläutern und kontinuierlich über Veranstaltungen und Pläne zum Heiligen Jahr in Rom und in den deutschen Bistümern berichten.

Das katholische Medienzentrum der Schweizer Bischofskonferenz informiert unter kath.ch/heiligesjahr über das Heilige Jahr der Barmherzigkeit.